Digne-les-Bains

Mardi 12 Décembre 2017

"Des étoiles" ce soir

Ce soir à 20h30 à la salle Rencontres du centre culturel Re-né-Char, projection du film "Des étoiles", de Dyana Gaye. Entre Paris, New York et Dakar, Sophie, Abdoulaye et Thier-no se croisent et cherchent à se construire un destin. Un récit, doux, lumineux et humain, qui regarde l'avenir avec confiance. À partir de 19h, vente d'artisanat du Sénégal, bu-vetto patit contractauration et alignation mysicale met. vette, petite restauration et animation musicale.

→ Soirée organisée en partenariat avec Solidarité Afrique-Alpes du Sud



Énergie: les bons gestes à faire

Dans le cadre de la performance éner-gétique, la coopérative Énerg'éthique des Alpes de Haute-Provence organise, en partenariat avec le Centre commu-nal d'action sociale (CCAS), un atelier gratuit sur les économies d'énergie. Vendredi 15 décembre, de 14 heures à 17 heures, au pôle social, venez décou-

vrir des conseils et gestes techniques simples pour faire des économies d'eau, d'électricité et ce chauffage chez

soi.
Une distribution gratuite permettra aux participants de repartir chez eux avec du matériel économe.
→ Contact Thierry Michel 06 12 12 50 31

• Fans de René Frégny, à vos claviers! Gallimard organise le "Pixt des lecteurs Galli-mard 2017". L'écrivain espère figurer dans les 10 premiers. Son réseau de lecteurs est in-vité à se mobiliser. Il suffit de cliquer sur "Pix des lecteurs" et de voter pour "Les vivants au prix des morts" au prix des morts"

Sur le boul

"La Claire Fontaine" a fait couler de la joie



Créé il y a plus de 70 ans, ce chœur mixte compte une

L'Ermitage a accueilli samedi dernier, un brillant concert de "La Claire Fon-taine", donné au profit du Tétaine", donné au profit du Te-léthon. Les spectateurs qui étaient venus nombreux, ont pu apprécier la qualité de cette chorale dignoise, au-jourd'hui dirigée par Didier

Joul.
Créé il y a plus de 70 ans, ce chœur mixte, d'une soixantaine de personnes avec ses chanteuses sopranos et altos et ses chanteurs ténors et basses, pré-sente un répertoire éclec-tique allant du classique à la variété. Au programme de ce concert un voyage musical,

dans le temps et dans l'espace, avec des chants de la Renaissance italienne, irlandaise, anglaise, un Noël ukrainen... Il n'est peut-étre pas obligatoire d'être polyglotte, pour chanter à "la Claire Fontaine", mais cela doit aider, vul a diversité du répertoire, les choristes ont dû sérieusement répéter. Jean Tripodi, de "Coeur Lavande" a chaleureusement remercié les choristes, de leur générosité en faveur du Téléthon. Un grand concert est prévu le dans le temps et dans l'esgrand concert est prévu le 29 avril prochain, avec la participation de La chorale "Kari-bu" de Bad Mergenthiem.

Toujours plus de personnes aidées au Secours populaire

Leur nombre augmente de 10 à 15 % par an. Les bénévoles sont mobilisés

u Secours populaire les bénévoles déchargent les denrées alimentaires avec soin. Depuis plusieurs an-nées le nombre de personnes ai-dées progresse en moyenne de 10 à 15%, cette période de Noël 2017-2018 ne devrait pas faire excention à la rèele.

exception à la règle. Outre Digne-les-Bains, l'association humanitaire est présente à Sainte-Tulle, Reillanne, sente à Sainte-Tulle, Reillanne, Les Mées et S aint-An-dré-les-Alpes, "Si on additionne les chiffres de chacun d'eux, on arrive à un total de 1327 per-sonnes aidées dont 545 enfants en 2016, indique le secrétaire gé-néral Jean-Marie Blanc. Soit une hausse de 10% par rapport à 2015," Ce n'est pas l'annonce d'une haisse des emplois aidés. d'une baisse des emplois aidés, le Secours populaire dignois en

"On manque de bénévoles pour certaines fonctions comme l'administratif"

compte deux à l'Accueil de jour pour sans domicile fixe (voir ci-contre), qui est venu apporter du baume au cœur. Heureusement qu'une centaine de bé névoles composent son effectif, "mais on en manque pour cer-taines fonctions comme l'admi-

taines fonctions comme l'admi-nistratif", ajoute Béatrice La-roche, coordinatrice. Le Secours populaire existe depuis longtemps à Digne. Il a ouvert en 1989. À l'origine axè sur l'aide alimentaire il se géné-ralise de plus en plus à l'instar d'autres associations. Fourni-tures scolaires, vétements et même bons d'essence, aide énergétique ou séance d'ostéoénergétique ou séance d'ostéo-pathie. Sans compter des aides à la solidarité mondiale comme pour l'Équateur, Cuba, ou le Né-nal.



Le Secours de Digne compte une centaine de bénévoles. Des personnes qui bénéficient des aides de l'association humanitaire en font partie.

Un café à l'accueil de jour

pour sans domicile fixe

Certains lisent la presse, d'autres utilisent internet, d'autres encore discutent d'autres encore discutent simplement une tasse de ca-fé à la main. Au premier jan-vier 2015, le Secours popu-laire a repris la gestion de l'Accueil de jour pour per-sonnes sans domicile fixe qui incombait autrefois à la Ruche dienoise. Un lieu fi-Ruche dignoise. Un lieu fi-nancé par l'État animé par

deux personnes en contrats aidés. Outre d'offrir du café et un petit-déjeuner, un accès internet, des douches et un accompagnement vers les services sociaux sont à disposition.

Il est ouvert de 8 h à 12 h et de 14 h à 17 h. De mai à fin octobre seulement le matin.

RESSOURCES

cours populaire provient des dotations de l'Union européenne, des ramasses marché Carrefour et des marché Carrefour et des collectes. L'aide vestimen-taire provient des dons du public qui dépose le linge dans les containers. L'asso-ciation dispose même d'un magasin mais qui vend à des tarifs faibles entre 50 centimes et 5 e. "Il est im-portant de demander une participation", précise participation", précise Jean-Marie Blanc. L'associa-tion donne même des aides pour les fournitures sco-laires.

AVIS D'APPEL DE CANDIDATURES

UN CENTRE ÉQUESTRE, UN GÎTE d'ÉTAPE ET UNE MAISON D'HABITATION ROUTE DE BARLES - QUARTIER LES ISNARDS

MISE À PRIX 470 000 E

Section	N°	superficie	Désignation
R	161	1895 m²	Bâti
R	162	1315 m²	Bâti
R	163	468 m²	Bâti
R	233	3822 m²	Bâti
R	235	28226 m²	Non bâti
R	237	25322 m²	Non bâti
R	239	88905 m²	Non bâti
R	241	3875 m²	Non bâti
R	243	970 m²	Non bâti
R	245	500 m ²	Non bâti
В	246	270 m²	Non bâti

Comprenant une maison d'habitation (env 80 m²), un gîte (70 lits), un rélectoire, un bătiment à usage de bureau, salle de classe et sellerie d'une surface de 80 m² environ, des locuax techniques et de stockage, un manège couvert + box attenants, un hangar à fourrage, le tout sur un terrain de plus de 12 hectares.

POUR TOUS RENSEIGNEMENTS, S'ADRESSER A : MAIRIE DE DIGNE-LES-BAINS SERVICE URBANISME ET FONCIER (4ème étage) 04 92 30 52 40

DATE LIMITE DE DÉPÔT DES OFFRES LE LUNDI 8 JANVIER 2018 À 17H0

Le club alpin toujours au sommet

générale, du Club Alpin Fran-çais de Haute-Provence, à la salle Perchot à Digne, le pré-sident Christian Barbero a fait sident Christian Barbero a fait le point sur les activités passées et à venir, sachant que cette anée a été la première, conduite par le nouveau bureau, élue en décembre 2016. Le président déclarait :" Nos projets associatifs pour les anmées à venir, porteront sur la gestion du club, la formation et la sécurité de nos adhérent les ac-

sécurité de nos adhérents, les ac tivités des jeunes. D'autre part, nous devons développer la convi-vialité, l'amélioration de l'accessibilité aux sorties et la commu-

nication..."

Au chapitre des chiffres, on peut noter que le club se porte bien, avec 327 adhérents et 36 encadrants bénévoles, ce qui donne un bilan de 3 228 journées participants et 187 journées encadrants, à cela s'ajoute 111 journées avec des profes-



sionnels, guides ou brevetés d'Etat, le tour pour un budget de 70 000 é par an Les activités du CAF sont mul-tiples, outre les sorties ski, il y a les écoles d'escalades, le VTT, côté nouveautés, le canyoning et le trail sont au programme. Comme l'ont rappelé les in-tervenants: "La montagne est

un milieu narticulier, où l'on se

doit d'être vigilant". La commission sécurité du La commission sécurité du club forme à la pratique du dé-tecteur d'avalanche, à la pro-gression sur glacier... Être utile à la collectivité est aussi un objectif du club, par sa

participation aux actions ini-tiées par la municipalité ou par

d'autres associations ainsi il d'autres associations ainsi il n'oublie pas sa vocation sociale avec "Familles en marche" organisé avec le Centre commund d'actions sociales, les actions avec "Handicap-Evasion et sa participation au Téléthon, prouvant par là que si les montagnards ont des jambes, ils ont aussi du cœur.

J.D. aussi du cœur.